
 
SkB Fröhling bedankte sich für die ausführliche Beantwortung der Verwaltung und bekräftigte 
die Notwendigkeit einer Anbindung von Panarbora mit dem Fahrrad. 
 
Der Ausschuss nimmt die in der Einladung abgedruckte Antwort der Verwaltung 
zustimmend zur Kenntnis. 
 


